AMNESTY INTERNATIONAL À TIZI OUZOU

La délégation d'Amnesty International, qui séjourne en Algérie depuis plusieurs jours, est arrivée hier à Tizi Ouzou dans une totale discrétion. Constituée de deux membres, cette ONG internationale, conduite par M. Philip Luther, a rencontré des avocats et des délégués du mouvement citoyen. Selon M° Salah Hanoun, qui la reçu dans son cabinet, M. Luther «travaille sur l'impunité et la détention arbitraire, sur les comportements des magistrats, les traitements des personnes interpellées dans les commissariats, la pré-

sentation de preuves au niveau des dossiers». Les représentants d'Amnesty ont rencontré des membres locaux de la Maison des droits de l'homme affiliée à la Ligue de défense des droits de l'homme (LADDH) présidée par M° Ali Yahia Abdenour. M° Hanoun expliquera que la délégation est venue à Tizi Ouzou suite au dossier qu'il leur avait transmis sur les détenus. Les discussions ont porté essentiellement sur la situation en Kabylie «qui les a interpellés», a-t-on indiqué.

On a, en outre, appris auprès des

hôtes de la délégation d'Amnesty International qu'aucune visite n'a été programmée pour rencontrer les détenus à la maison d'arrêt de Tizi Ouzou. Toutefois, une autre rencontre avec les parents des victimes du printemps 2001 et les personnes qui ont été torturées dans les commissariats et les brigades est prévue au début de la semaine prochaine.

Une conférence de presse sera donnée à Alger aujourd'hui, à l'hôtel El Djazaïr, pour faire le point sur leur tournée dans le Saïd Gada pays.

ONAL

de la délégation d'Amnesty national qu'aucune visite n'a ogrammée pour rencontrer tenus à la maison d'arrêt de uzou. Toutefois, une autre ntre avec les parents des vicdu printemps 2001 et les nnes qui ont été torturées es commissariats et les briest prévue au début de la seprochaine.

onférence de presse sera e à Alger aujourd'hui, à l El Djazaïr, pour faire le sur leur tournée dans le Saïd Gada